

Landesseniorenrat Schleswig-Holstein e. V.

Kataster für Defibrillatoren

Adressaten: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung

Antrag:

Das 31. Altenparlament möge beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag und die Landesregierung werden aufgefordert, ein landesweites Kataster aller zugänglichen Defibrillatoren zu erstellen und zu veröffentlichen.

Begründung:

Externe, mobile und selbsterklärende Defibrillatoren sind ein wichtiges Hilfsmittel bei der Reanimation eines plötzlichen Herzstillstandes, der jederzeit jeden Menschen treffen kann.

Die Verbesserung von Wiederbelebungsöglichkeiten erhöht die Sicherheit, bei Herzstillständen wiederbelebt und wieder gesund zu werden.

Es gibt bereits viele Defibrillatoren im Lande, die geeignet sind, aber deren Standort nicht schnell genug bekannt wird.

Die Antragskommission empfiehlt Nichtbefassung.